



ほけんだより

4月号



令和5年4月3日
かすみ台第二保育園
看護師 砂川 晴美

新入園・進級おめでとうございます。暖かい日が増えて過ごしやすくなりますが、新しい環境は子どもたちには意外と負担になるものです。園でも、子どもたちの様子を見守っていきたいと思います。

Happy Spring !

As we begin our new school year, we welcome new children and our continuing students.
We hope to a good year together !

ご心配なこと、ご相談されたいことなどありましたら直接でも、お電話でもかまいませんのでお声かけ下さい。

3月は2月に引き続き花粉症症状と胃腸炎など嘔吐や下痢の症状のお子さんが増えました。今回は症状が1日もしくは2日で治まるケースが多かったです。また腹痛のみで症状が出ずに経過したお子さんもいます。

胃腸炎は1年を通して見られる症状なので、急に気温が上がって暑くなったり、朝晩と日中の気温の差が激しく体調を崩したときや、免疫力が下がった時に感染しやすいので注意が必要です。嘔吐の時は2mくらいの範囲まで吐いたものが飛ぶと言われているので直ぐに新聞などで覆うなどして家族内感染の予防に努めていただく事も大事です。

3月末から鼻水、咳、発熱のお子さんが増えています。

保育園では37.5℃以上の発熱時、下痢や嘔吐の時、いつもと違う体調が悪そうなどときにはお迎えの依頼をさせていただいています。早めの休息、早めの受診にご協力をお願い致します。

※4月20日の春の健康診断は全クラス対象です。体調を整えて健診日には登園できるよう宜しくお願い致します。

<マスクについて>

3月13日からは保護者の方の判断でマスクの着用をして頂いております。5月8日までは同様の考えかとさせていただきます。

基本園児のマスク着用は保護者の判断にお任せすることになります。マスク着用をご希望される場合は一言お声かけをお願い致します。

保育園からマスク着用を依頼するケースは感染予防対策の観点から以下の通りとなります。

- ① 風邪症状の咳がある場合
- ② 感染症と思われる咳の症状が多く園児に見られた場合

マスクは着用できるようにカバンに1枚準備をお願い致します。本人用がない場合は今までと同様に貸し出しをします。後日返却をお願い致します。

※当分の間、園舎内では保護者のマスクの着用をお願い致します。

※1年間、保護者の皆さまとともに、子ども達の健やかな成長のお手伝いをさせていただきます。宜しくお願い致します。